
第１１９回 エフエムキャッチ 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時 ２０２２年１０月１８日（火） １０：００～１１：００ 

◆開催場所 (株)キャッチネットワーク 特別応接室  

◆出 席 者 

＜委員＞  

知立市： 山崎 りょうじ 委員長              

碧南市： 杉浦 光    副委員長   

刈谷市： 中川 智揮  委員  三浦 光世  委員    

安城市：  飯野 恭央  委員    

高浜市： 杉浦 茂樹  委員 岩月 妙子  委員    

  ＜エフエムキャッチ＞ 

  代表取締役社長  村田 康弘 

局長   小森 浩司 

副局長   勅使河原 正直   

吉﨑 裕樹 

◆欠 席 者 

＜委員＞  

碧南市： 鈴木 正枝  委員 

安城市： 杉山 哲一  委員 

知立市： くぬぎ山 有香  委員     

◆議事内容 

 

１． 「Hit Music Graffiti」についての意見交換 

《局から委員へ》 

審議対象番組について説明。 

⚫ 番組コンセプト： 懐かしい「あの頃」を思い出させる、あらゆるジャンルのヒットミュージックを 

  散りばめた音楽番 組」との番組内容を説明。 

⚫ ターゲット： 40代前半～60代前半 

 

《委員から局へ》 

⚫ 「懐かしいあの頃」のテーマにあっていて、構成・バランスがよい。 

⚫ レコードを流すコーナーが良い 

⚫ パーソナリティのやさしい雰囲気で、素直に内容が入ってきた。 

⚫ 天気予報が東海地方を伝えていたが、この地域をピンポイントにお伝えするのもいい

のではないか。 

⚫ 内容についてもう少しお出かけ情報や地域のイベントを入れてもよいのでは。 

⚫ イベント・催しがあってもいいと思うが、一方で今の番組構成も良い。 

⚫ パーソナリティの視点で知らない知識を知ることができる。 

⚫ パーソナリティの日常の話は、より親近感が増すため、話してもらえると嬉しい。 

 



 

２． その他の意見交換 

⚫ マイスクールソングの中学・高校 Ver.も作成してほしい。 

⚫ 20周年のイベント企画は何かあるか。 

⇒（PitchFM から）いろんな方に PitchFM を聞いて、見ていただけるようなイベン

トを考案中。 

⚫ 刈谷ハイウェイオアシスでの番組を現地で見ると面白いと思える。いろんな場所で公

開生放送ができるとより面白いのでは。 

◆次回開催予定       

2022年 12月 19日（月） 10:00～11:00(予定) 

 意見交換番組   「Around40 女子部 Z（予定）」 

               毎週土曜日 21:00～22:00 

 


